Der Standort Bleicherode stellt sich vor.

Unser Verein, die Alte Garde Bleicherode, wurde im Jahr 2000 gegründet. Zurzeit zählt der Verein 37 Männer und Frauen als Mitglieder.



Die Liebe zur Geschichte, und aus der Idee, etwas anderes zu machen, entwickelten wir den Gedanken, die preußische Zeit in ihrem Fassettenreichtum von 1890 bis 1910 darzustellen und aufleben zu lassen.



Es wurden Uniformen geschneidert, entsprechende Ausrüstungen angeschafft und Vorderlader als Bewaffnung zugelegt. Zu vielen Events wurden wir eingeladen. Dazu gehörte ein Auftritt 300 Jahre Preußen mit Rolandfest in Perleberg . In Potsdam war die Alte Garde als Highlight zur Einweihung der Wilhelmsgalerie geladen. Auch die Teilnahme in Rottleberode zur Parade der Geschichte, in Sondershausen zu den Residenzfesten, sowie in Nordhausen die über 10 jährige Mitwirkung zu den Altstadtfesten waren wichtige Höhepunkte in unserem Vereinsleben .



Auch ist in Bleicherode eine "Zenturie "der Römer stationiert, in Person der Mitglieder der Alten Garde. Eine weitere Spezialität ist die Darstellung von römischen Legionären und Rittern. Auch haben wir Ausstellungen von Vorderlader-, Hieb- und Stichwaffen und Orden präsentiert.





Im Jahr ...2007 nahmen wir mit Kurt Schulze und Dittmar Senger am 1.Böllertreffen teil. Zu diesem Zeitpunkt besaßen schon einige Mitglieder der Alten Garde Böllerkanonen und das Interesse wurde geweckt, auch in dieser Sparte mitzuwirken .

Durch Zusammenschluss der Alten Garde und dem Füsillierbataillon Schwarzburg Sondershausen von 1866, zum Standort Bleicherode, wirken in unseren Reihen 18 Männer und Frauen im Dienste des VDSK.







